
智行理财网
pi币已经上主网了(pi币为什么不上主网)

大家好，今天来为大家关于pi币已经上主网了(pi币为什么不上主网)很多人还不知
道，现在让我们一起来看看吧

1.第一点就是用户大，大的几千亿的量都没有，一上直接没了。

2.直接崩 第二就是这个就是第一个骗局不可能二三年没有上主网。

3.一脱在脱 第三就是这个团队更本就不在，卖给别人现在在管理。

4.以上三点是个人看法。

5.目前没有。

6.因为它根本上就没有上任何交易所，目前还只是在实验室而已，也没有上主网正
式开始去中心化，所以现在还只是中心化的而已。

上述文章内容就小编为大家带来的关于pi币已经上主网了(pi币为什么不上主网)解
答，如果还有其他的疑问，也希望大家能够继续关注），本文是由小编原创，未经
许可禁止转载！
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